



## Fernández Noroña reconoció el “éxito” de la marcha en defensa del INE



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el **Partido del Trabajo (PT)**, reconoció el éxito de la marcha **“en defensa del INE”** que ocurrió el domingo 13 de noviembre en la capital nacional, donde políticos de oposición y demás detractores de la llamada **Cuarta Transformación (4T)** demostraron solidez contra la Reforma Electoral del presidente **López Obrador**.

Durante la sesión ordinaria de este martes 15 de noviembre, el sociólogo de la UAM dijo que existe un debate ocioso sobre cuántas personas participaron en la marcha, pues reconoció la manifestación como un evento multitudinario; no obstante, sí **negó que fueran 680 mil**, como han dicho algunos políticos.

“Me parece un debate ocioso porque yo reconocería que fue una marcha exitosa, que logró su objetivo, que mostró músculo, que presentó a la oposición articulada y que, por tanto, es un mensaje político que nuestro movimiento debe leer con toda tranquilidad y claridad”